



CITOYENNETÉ, ENFANCE

Réception des délégués de classe

Ce mardi 21 novembre, les délégués de classes du Collège Madeleine Renaud et du Lycée Émilie du Châtelet ont été reçus à l'Hôtel de Ville de Serris.

Mis en ligne le 22 novembre 2017



Ce mardi 21 novembre, les délégués de classes du Collège Madeleine Renaud et du Lycée Émilie du Châtelet ont été reçus par Philippe DESCROUET, Maire de Serris, Stéphanie PEREZ, Adjointe au Maire déléguée à la Jeunesse, Amina HAMADEH, Conseillère municipale et Malika HO, chargée d'action Jeunesse, à l'Hôtel de Ville afin de les remercier pour leur implication au sein de leur établissement et de leur classe.

Ce fut aussi l'occasion pour les élus de Serris, représentants de la République, de rappeler que l'école est et doit rester jusqu'au bout Républicaine, intégratrice, porteuse de valeurs fondamentales basées sur l'égalité et la laïcité.

Être délégué de classe, c'est tout un mythe. Il y a ceux que l'on désigne d'office parce que personne d'autres ne veut se lancer ou ceux qui briguent le rôle car ils sont convaincus de leur mission. Nous sommes convaincus que les délégués serrisais font tous partie de la seconde catégorie.

Pour garder le souvenir de cette soirée, les élus de Serris ont remis symboliquement un cadeau à

chacun d'entre eux. La soirée s'est achevée autour d'un buffet convivial.

